
FIEG
CAL acompanha tramitação do projeto de terceirização

O Conselho de Assuntos Legis-
lativos da Confederação Na-

cional da Indústria (CAL/CNI), conti-
nua acompanhando a tramitação do 
Projeto de Lei 4330, que regulamenta 
a terceirização de serviços no País. 
O assunto foi um dos destaques na 
pauta do colegiado, na reunião ocor-
rida no dia 16 de abril último, em 
Brasília, onde estiveram presentes 
o vice-presidente da Federação das 
Indústrias do Estado de Goiás (Fieg), 
Wilson de Oliveira, que é conselheiro 
do CAL/CNI, e os dirigentes do Sin-
dicato das Indústrias Farmacêuticas 
no Estado de Goiás (Sindifargo), He-
ribaldo Egídio (presidente) e Marçal 
Henrique Soares (executivo).

Aprovado na Câmara dos Deputa-
dos, o projeto agora encontra-se em 
apreciação e votação no Senado Fe-
deral. Se a proposta receber emen-
das na Casa, deve novamente voltar 
à Câmara dos Deputados para nova 
votação dos parlamentares. Se apro-
vado, no Senado, o projeto da tercei-
rização será encaminhado à sanção 
presidencial.

Ainda na reunião, o presidente 
do CAL/CNI, Paulo Afonso Ferreira, 
também destacou a aprovação do 
projeto de autoria da Senadora Lú-
cia Vânia (PSDB-GO), que trata da 
convalidação dos incentivos fiscais. 
O projeto permite que o Confaz, sem 
a necessidade de unanimidade, con-
valide os atos de concessão de be-

nefícios fiscais que os estados ofe-
recem às empresas, com objetivo de 
gerar emprego e renda. A mudança 
permitirá que os incentivos concedi-
dos sejam remitidos e novos sejam 
definidos com quórum cumulativo de 
2/3 das unidades federativas e 1/3 
das unidades federativas de cada 
região. Após a aprovação no Sena-
do, a proposta foi encaminhada para 
apreciação e votação na Câmara dos 

Deputados.
“Foi uma reunião produtiva e es-

tamos atentos e acompanhando de 
perto os projetos no Congresso Na-
cional, os projetos de interesse da 
indústria nacional, em especial, o 
projeto da terceirização, que é funda-
mental para dar mais competitividade 
às nossas indústrias e modernizar as 
relações de trabalho”, pontuou Wil-
son de Oliveira.



SindAlimentos
Sindicato apresenta programa de panificadoras ao MP

O Sindicato das Indústrias de 
Alimentação de Anápolis 

apresentou aos promotores de justi-
ça, Sandra Mara Garbelini e Marcelo 
Henrique dos Santos, durante reu-
nião na sede do Ministério Público, 
um balanço sobre o andamento do 
Programa de Qualificação e Desen-
volvimento de Empresas de Panifi-
cação. A iniciativa é fruto da parceria 
entre o SindAlimentos, o Instituto Eu-
valdo Lodi (IEL) e o Sebrae. 

O articulador do Sistema Fieg, Dar-
lan Siqueira, fez um retrospecto de 
todas as ações tomadas pela entida-
de desde o ano passado, para viabili-
zar o programa. Conforme disse, um 
grupo de 35 empresas vinham sendo 

trabalhadas e 10 delas aderiram ao 
programa, contando com subsídios 
tanto por parte do Sebrae, como do 
próprio SindAlimentos. A intenção é 
que, a partir dos resultados obtidos 
com este grupo, outras empresas 
venham aderir ao programa.

Inovação
O presidente do SindAlimentos, 

Wilson de Oliveira, por motivo de 
agenda, não pôde estar presente ao 
encontro no MP. Ele, entretanto, res-
saltou que o SindAlimentos não vem 
medindo esforços para mostrar aos 
empresários de panificação, a impor-
tância do projeto. Conforme salienta, 
o objetivo não é apenas atender a 
orientação do MP, quanto a tomada 

de medidas para melhorar as con-
dições de higiene e qualidade dos 
produtos das indústrias de panifica-
ção. Mas, principalmente, oferecer 
ferramentas para que as empresas 
possam criar, ampliar e estimular as 
Boas Práticas de Fabricação, a qua-
lidade, a produtividade e a inovação.

Para Wilson de Oliveira o programa 
de parceria entre o SindAlimentos, 
IEL e Sebrae, poderá ser um divisor 
de águas para o setor de panificação 
em Anápolis. “Nós queremos que o 
setor seja um modelo para Goiás e 
o País. Mas, para isso, é necessá-
rio que os empresários se lancem a 
este desafio da competitividade e da 
inovação” destacou.



FIEG REGIONAL

Presidente parabeniza nova diretoria da Acia

O presidente da Fieg Regional 
Anápolis, Wilson de Oliveira, 

parabenizou a nova diretoria da As-
sociação Comercial e Industrial de 
Anápolis (Acia), pela posse de seus 
novos membros, durante a reunião 
ordinária ocorrida no dia 15 de abril 
último. A eleição ocorreu no mês de 
março, por aclamação, uma vez que 
houve a apresentação de uma chapa 
de consenso, liderada pelo empre-
sário Anastácios Apostolos Dagios, 
que é também diretor do Sindicato 
das Indústrias da Construção e do 
Mobiliário de Anápolis (Sicma).

Wilson de Oliveira, que já presidiu 
a Acia, ressaltou que a entidade é 
uma das mais antigas em atuação 
no Estado de Goiás e que, desde 

1936, tem sido protagonista de vá-
rias ações em prol do desenvolvi-
mento de Anápolis. “O companheiro 
Anastácios é um homem de bem, 
que tem uma participação ativa no 
classismo e vai honrar e dignificar 
o seu mandato, juntamente com os 
demais diretores, escrevendo mais 
uma bela página para a história da 
nossa entidade”, ressaltou.

Em seu discurso de posse, o 
novo presidente da Acia, Anastacios 
Apostolos Dagios, anunciou a dispo-
sição em levar adiante o projeto de 
construção da nova sede da entida-
de. “Para isso, preciso do apoio de 
toda a diretoria e dos associados”, 
justificou. Anastacios declarou, em 
seu discurso, que a responsabilida-

de é de todos e que o sucesso da 
sua gestão vai depender da ajuda 
dos companheiros.



SICMA
Entidade debate realização de importantes eventos

A diretoria do Sindicato das Indús-
trias da Construção e do Mo-

biliário de Anápolis (Sicma) começa 
a debater os preparativos para dois 
importantes eventos: o Feirão Caixa 
da Casa Própria e o Dia Nacional da 
Construção Social. O assunto foi pau-
ta da reunião ocorrida no dia 28 de 
abril último, que teve também a parti-
cipação do consultor do Sebrae, Arildo 
Costa, para falar sobre o Programa de 
Gestão da Qualidade. Os trabalhos fo-
ram conduzidos pelo presidente Álva-
ro Otávio Dantas Maia.

Em sua décima primeira edição, o 
Feirão Caixa da Casa Própria irá acon-
tecer, este ano, entre os dias 12 a 14 
de junho próximo, nas dependências 
do Terminal Rodoviário “Josias Morei-
ra Braga”. O Sicma estará apoiando a 
realização do evento, assim como a 
sexta edição da Expo Casa e Móveis, 

que tem por objetivo divulgar o poten-
cial da indústria moveleira da região. 
Ficou definido na reunião, que o Sicma 
terá um estande para a divulgação de 
suas ações.

No mês de agosto, o Sicma deverá 
estar à frente da segunda edição do Dia 
Nacional da Construção Social, evento 
que é realizado anualmente e em âm-
bito nacional pela Câmara Brasileira da 
Indústria da Construção (CBIC), à qual 
o sindicato está filiado. O evento está 
previsto para acontecer em 23 de agos-
to e, conforme foi debatido na reunião, 
a ideia é manter a parceria com o Sesi, 
a exemplo do que ocorreu na primeira 
edição. Os detalhes deste evento ainda 
serão discutidos em reuniões poste-
riores. No ano passado, uma extensa 
programação e prestação de serviços 
gratuitos foram ofertados aos trabalha-
dores da construção e seus familiares.

Ainda na reunião, o consultor do 
Sebrae, Arildo Costa discorreu sobre 
o lançamento do Programa de Gestão 
da Qualidade, que irá ocorrer nesta 
quinta-feira,30, na sede do próprio 
Sebrae com uma programação de 
palestras no período das 8 às 18 ho-
ras. Das 17 empresas inscritas para o 
programa que tem duração de um ano, 
mais da metade são ligadas ao setor 
da construção. A iniciativa conta com o 
apoio do Sicma.

O presidente Álvaro Maia teceu ain-
da comentários a respeito da Conven-
ção Coletiva de Trabalho e apresentou 
aos diretores, para análise dos mes-
mos, a proposta do sindicato laboral, 
que voltará a ser debatida em assem-
bleia a se realizar no mês de maio. Foi 
também apresentada à diretoria um 
balanço sobre a arrecadação da con-
tribuição sindical.



SICMA
Empresários do setor moveleiro participam da FIMMA

Um grupo de empresários liga-
dos ao segmento de move-

laria, com apoio do Sindicato das 
Indústrias da Construção e do Mobi-
liário de Anápolis (Sicma), participou 
da Feira Internacional de Máquinas, 
Matérias-primas e Acessórios para a 
Indústria Moveleira - FIMMA Brasil 
2015 este ano em sua 12ª edição. O 
evento foi realizado de 16 a 20 de 
março último, no Parque de Eventos 
em Bento Gonçalves (RS).

Os empresários que participaram 
da FIMMA 2015 integram o Projeto 
Setorial da Indústria Moveleira, de-
senvolvido pelo Sebrae, que orga-
nizou a comitiva para a visitação ao 
evento, o maior e mais importante 
do calendário do setor. O consultor 
do Sebrae, Arildo Costa, coordenou 

o grupo, que pôde acompanhar os 
principais lançamentos voltados 
para a indústria moveleira do País.

Segundo os organizadores, cerca 
de 600 marcas expositoras do Brasil 
e de 40 países diferentes apresenta-
ram a vanguarda do setor reunindo 
as mais atuais soluções e máquinas, 
matérias-primas e acessórios, faci-
litando o acesso à informação, ino-
vação e conhecimento. A projeção é 
superar a marca de 300 milhões de 
dólares em negócios. 

Com o projeto FIMMA Marceneiro 
pequenas e micro empresas conhe-
ceram em primeira mão, a partir de 
visitas direcionadas e palestras se-
toriais, os lançamentos e tendências 
de gestão e mercado que podem ser 
aplicadas nas marcenarias. Os pro-

fissionais tiveram também a oportu-
nidade de ampliar conhecimentos, 
estabelecer novas conexões com 
outros empreendedores, trocar ex-
periências e sanar dúvidas, tudo 
com o apoio de especialistas na área 
moveleira.

“A FIMMA Brasil representa uma 
oportunidade única para atualizar 
conhecimento e também firmar no-
vos contatos. Fechar negociações é 
importante, mas sem um pleno co-
nhecimento das opções disponíveis 
não se pode obter o melhor retorno. 
É por isso que não apenas aproxi-
mamos indústrias e empresários, 
mas também trazemos lançamentos 
cuidadosamente desenvolvidos para 
o setor”, destacou Volmir Dias, presi-
dente da 12ª edição da feira.



FLASHES VISITA À FIMMA BRASIL 2015



RÁPIDAS...

PLANO DIRETOR
Diretores do Sindicato das Indús-

trias da Construção e do Mobiliário 
de Anápolis (Sicma) e empresários 
do setor, se reuniram no último dia 16 
de abril, na sede da entidade, com o 
objetivo de debater as alterações que 
estão sendo propostas pela Prefeitura 
Municipal, no Plano Diretor de Anápo-
lis. O assunto é complexo e a ideia é 
oferecer sugestões que possam me-
lhorar a redação da proposta que será 
encaminhada à Câmara Municipal, 
provavelmente, neste mês de maio.

CAPACITAÇÃO
A equipe da Fieg Regional Anápolis 

participou, no dia 22 de abril último, 
na Casa da Indústria, em Goiânia, da 
Oficina sobre Atendimento Consul-
tivo no Sistema Indústria. Estiveram 
presentes no evento, as colaborado-
ras: Luana, Daniela, Laila, Paula e 
Aline.

INVESTIMENTOS
Atendendo solicitação do presidente do presidente executivo do Sindicato dos Moinhos de Trigo da Região Centro 

Oeste, André Lavor, o empresário Wilson de Oliveira, vice-presidente da Fieg, recebeu em Goiânia, na Casa da Indús-
tria, na última segunda-feira,27, Fabiano de Castro, da Luxor Consultoria e Projetos, e Anthony S. Hussain da Capvesco 
(Capital Markets Advisor). O assunto em pauta foi a apresentação de consultoria para empresas interessadas em obter 
crédito diferenciado para produtos importados. Na oportunidade, Wilson de Oliveira destacou as potencialidades do 
Estado e manifestou o interesse na Federação em colaborar com as iniciativas que visem atrair capital, tecnologia e 
inovação para fortalecer a indústria goiana.



O Senado aprovou, em primeiro 
e segundo turnos, a propos-

ta de emenda constitucional (PEC) 
que cria regras para o compartilha-
mento do Imposto sobre Circulação 
de Mercadorias e Serviços (ICMS) 
arrecadado com as operações por 
meio eletrônico a chamada PEC do 
Comércio Eletrônico, que beneficia 
Estados compradores, ou seja, de 
destino de mercadorias e serviços.

O Senado manteve o texto da Câ-
mara dos Deputados e a PEC será 
promulgada pelo Congresso hoje, em 
sessão convocada pelo presidente 
do Senado, Renan Calheiros(PMDB-
-AL), para às 11h. As novas regras 

valerão a partir de 2016. Para os se-
nadores dos Estados do Norte, Nor-

deste e Centro-Oeste, a PEC corrige 
uma distorção tributária. 

SENADO

Aprovada a emenda constitucional do comércio eletrônico

EXPEDIENTE

FEDERAÇÃO DAS INDÚSTRIAS DO ESTADO DE GOIÁS

FIEG REGIONAL ANÁPOLIS SINDICATOS DAS INDÚSTRIAS

Pedro Alves de Oliveira
Presidente

Wilson de Oliveira
Sindicato das Indústrias de

Alimentação de Anápolis (SindAlimentos)
www.sindalimentosgo.com.br

 
Álvaro Otávio Dantas Maia

Sindicato das Indústrias da Construção e do 
Mobiliário de Anápolis (SICMA)

www.sicmago.com.br

Robson Peixoto Braga
Sindicato das Indústrias Metalúrgicas,

Mecânicas e de Material
Elétrico de Anápolis (SIMMEA)
www.simmeago.com.br

 Jair Rizzi
Sindicato das Indústrias do

Vestuário de Anápolis (SIVA)
www.sivago.com.br

 
Laerte Simão

Sindicato das Indústrias
Cerâmicas do Estado de Goiás

 (SINDICER/GO)
www.sindicergo.com.br

 
Heribaldo Egídio da Silva - Presidente

Marçal H.Soares - Presidente Executivo 
Sindicato das Indústrias Farmacêuticas

no Estado de Goiás (SINDIFARGO)
www.sindifargo.com.br

Patrícia Oliveira
Coordenadora Administrativa

Wilson de Oliveira
PRESIDENTE

Rua Eng. Roberto Mange, 239-A
 Bairro Jundiaí

Anápolis - Goiás  
CEP: 75.113-630

62 3324-5768 / 3311-5565
fieg.regional@sistemafieg.org.br

Contatos




